
令和２年度第２回バリアフリー推進協議会 議題審議の概要について 

 

１ 報告第１号 特定事業計画の進捗状況等について 

米子市交通バリアフリー基本構想に掲げる特定事業について進捗状況等を確認するもの

です。 

⑴ 令和２年度 特定事業計画の進捗状況等について 

  公共交通事業者については、各事業者が研修等を実施したほか、西日本旅客鉄道が

４車両を改良し、日ノ丸自動車が低床バスを３台購入されました。 

 道路特定事業者については、協議会現地点検結果箇所の改善のほか、歩道路面及び

点字ブロック歩道内の段差の点検・改善等を実施されました。 

 警察については、違反駐車車両の取り締まりのほか、自転車利用者における指導取

締及び広報啓発活動を実施されました。 

 

⑵ 令和３年度 特定事業計画の実施予定について 

  公共交通事業者については、各事業者が研修等を予定し、西日本旅客鉄道が７車両

を改良予定、日ノ丸自動車が２台の低床バス導入を予定されています。 

  道路特定事業者については、協議会点検結果箇所の改善、歩道路面及び点字ブロッ

ク歩道内の段差の点検・改善等を予定されています。 

 警察については、違反駐車車両の取り締まり、自転車利用者における指導取締及び

広報啓発活動を予定されています。 

 

⑶ 現地点検調査後の整備状況または整備計画について（令和２年１１月１３日） 

  １７件の要望に対し、３件が対応済、８件が整備予定又は対応予定、３件が検討、

３件が困難とされました。 

 

⑷ 現地点検調査後の整備状況または整備計画について（過年度分） 

過年度の未整備分８６件について、４６件の整備又は対応が行われました。 

 

 

議案第１号 協議会への加入について（山陰網膜色素変性症協会 鳥取の会） 

令和元年度第２回交通バリアフリー推進協議会において、委員からロービジョン者の

協議会への加入について提案があったため、審議するものです。 

 

議案第２号 協議会への加入について（鳥取県視覚障害者歩行訓練士会） 

  令和元年度第２回交通バリアフリー推進協議会において、委員から歩行訓練士の協議

会への加入について提案があったため審議するものです。 


